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令和６年度後期学校評価 結果報告 

 

日頃より本校の教育活動に、ご理解ご協力くださり、ありがとうございます。 

「学校評価」は、子供たちと保護者様のご意見をいただく貴重な機会です。「後期学校評価」でいただいたご意見

に応えられるよう努めてまいりました。 

後期も、結果を分析し、今後の教育活動の改善に生かせるように考察、検討したことをご報告させていただきま

す。近年は特にご意見が多様化しています。そこでご理解いただきたいのは、保護者様の意見のみで「やる」「やらな

い」を判断することはないということです。学校における授業時間の確保(法で定められている)や子供たちへの負

担、学校の変革や、教育活動や授業の充実、職員の資質向上を目指した研修を行う時間確保など、さまざまなこと

との兼ね合いを考え決定しています。その点について、ご理解をいただきたいと思います。 

項目２では、自由記述でいただいたご意見についてまとめてあります。それ以外に、電話にて回答したもの、担任

から子供たちへ伝えたことなどもございます。本紙では限りがあるため、全てのご意見にお答えできないこともご

承知おきください。 
 
１ 児童・保護者調査結果比較 

●「学校が楽しい」について肯定的回答(とてもそう思う、そう思う)をした児童数が 94.5％(前期は 95.3％)と

高く、安心しました。一方で、否定的回答をした児童は 5.5％、34 人でした。子供たちに声を掛け、学校が楽し

いと思って通えるよう働き掛けていきます。 

●「学校の目標に向けて取り組んでいる」の肯定的回答については、児童は 0.6%下がり、保護者は２％上がりま

した。子供たちが目標を立て、それに向かって励むよう応援し、成果を実感できるよう支援していきます。１月

から、学級や個人で頑張る目標を立て、教員も参加し取り組んでいます。ぜひご家庭でも話題にしてみてくださ

い。がんばる意欲につながると思います。 

 

なお、本紙の裏面は、学校全体の調査結果です。各学年のアンケートの集計結果と考察、今後の対策を加えた資

料は、別紙で配付しています。子供たちの意識やこれまでの姿をお読みください。 
 

２ 記述内容に関する回答 

いただいた意見 学校からの回答 

■教員やサポート員を

増やしてほしい 

私たちも人手不足を感じています。人事については市や県の予算に関わることです

ので、本校だけで改善することはできません。学校の教員が増えることで保護者様か

らの声にお応えできることも増えると思います。今、ふれあい協力員さん等のお力を

借りることで、花壇の整備、登下校の見守り、実習や校外学習の支援などをいただくこ

とができ、大変感謝しております。もし、ご都合がつくご家庭がありましたら、お力を貸

していただけたら幸いです。 

■算数ボックスは「貸

出」「寄付」でできない

か。 

実は今年度、「寄付」されたものを使用できないか試しました。おはじき等に貼られ

た一つ一つの名前シールを剥がすのは大変な作業でした。そこで「寄付」ではなく、位

取りのブロックや計算カードなど使用頻度の高いものは「各自購入」、頻度の低いもの

は学校で購入し「貸出」にできないか、予算も含めて検討中です。貴重なご意見ありが

とうございました。 

■マラソン大会を復活

してほしい 

昨年度も回答しましたが、もう一度お伝えさせてください。 

持久走は、数年前では、子供たちの体力づくりを目的に、また頑張りを披露する場と

して行われてきました。しかし、学習内容の見直しがされ、そもそも持久走は、学習し

なければならない内容(学習指導要領)に定められていないことから、体育の時間を使

って練習することは子供たちへの安全と負担を考え、廃止することとなりました。 

■朝 7時 40分に昇

降口を開けてほしい。 

それぞれのご家庭の事情があると思います。しかし、ここ数年、全国的に早すぎた登

校時刻を８時前後に調整しています。本校としましては、本来は子供たちの安全を考

え、中学校の８時００分～８時１０分の登校時刻にそろえ、人通りが多い時間帯に登校

してもらいたいところですが、それでは困るご家庭もあろうかと、現在、小学校は７時

４５分開錠としています。今後も、４５分より早まることは考えにくいです。ご理解いた

だけたら幸いです。 



■PTAの奉仕作業に

ついて 

・日を増やして欲し

い。 

・授業参観後にしても

らえれば参加しやす

い。 

 大変ありがたい声で、率直に嬉しかったです。今年度も多くの保護者様が奉仕活動

にご参加くださりました。ふれあい協力員の地域の方もご一緒に活動をしてくださり、

短時間で築山の草が除かれ、足元がすっきりして子供たちも遊びやすくなりました。あ

りがとうございました。 

 活動については、PTAと相談・計画します。 

■授業参観を午後に

も行ってほしい 

 低学年には６時間目がありませんので、５・６校時を授業参観にすることをさけてい

ました。しかし、このご意見を受け、５月に行っていた小中合同引渡訓練と授業参観を

同じ日に開催し、５校時に授業参観、その後、引渡訓練(災害時の児童を引き渡す・引

き取る練習)を行ってみようと思います。ご意見ありがとうございました。 

■お弁当の日を増や

してほしい 

 

 

以前もお伝えしましたが、市内の他校と比較し、お弁当の日数が大変多かったので、

負担に感じるご家庭も多いと思い減らしました。また、お弁当なしで下校させていた

だいたおかげで、教員の研修時間が１時間半長く確保されました。今までは、時間に追

われ、授業準備が中途半端になってしまったり何も手を付けられない教科があったり

しましたが、それらが改善されるという良さもありました。何事にも一長一短あります

が、授業の研修が行えることは、子供たちに大きく還元できますので、その面からも、

お弁当の日数は、継続させていただきたいです。 

■「給食なし特４日課」

の日は、３時間で下校

させてほしい 

自宅が遠い場合は、家に着くまでに時間がかかり、お腹がすいてしまうと思います。

しかし、この１時間を行うことで、その分、長期休業や連休明けに早帰りできる日課を

作ることができています。早帰りにしてから欠席が減っていますので、学校としては、

子供たちの不登校や登校渋りを減らすための手立てとしても、今後も続けていきたい

です。ご理解・ご協力をいただきたいです。 

 

３．令和７年度の主な行事でほぼ確定している内容をお知らせします。現時点での計画なので、今後変更があ

ることもご理解・ご承知おきください。３月に再度、マチコミにてお知らせする予定です。 

 

■R6年度との大きな変更点 

・アレルギー面談は、今までは４・5月の個人面談の後に行っていましたが、4月の給食が始まる前に行いたい

ので、始業式翌日と翌々日に行うことにしました。 

・５月の小中合同引渡訓練と６月の授業参観を同日にしました。授業参観を５校時に行い、その後引渡訓練を

行います。全家庭の参加をお願いします。 

・７月と３月に行っていた学級懇談会は実施せず、宿題等のお知らせは、お便り等でお伝えすることとしまし

た。 

前 期  後 期  

４月 ８日(火) 

４月 ９日(水) 

４月１０日(木) 

４月１８日(金) 

４月２２日(火) 

〜５月１日(木) 

６月 ２日(月) 

６月 ３・４日 

６月１１日(水) 

 

７月１８日(金) 

７月２２日(火) 

〜８月２２日(金) 

８月２５日(月) 

９月２２日(月) 

９月２９日(月) 

〜１０月６日(月) 

１０月１０日(金) 

始業式(午前)、入学式(午後)  

アレルギー面談➊ 

アレルギー面談➋ 

学級懇談会 

個人面談(全員対象) 

 

プール使用開始 

みどりの学校 １泊２日 

授業参観(５校時)午後 

その後、小中合同引渡訓練 

夏季休業前、最終登校日 

夏季休業【夏休み】 

 

夏季休業明け、登校開始 

授業参観、午前 

個人面談(全員対象) 

 

前期終業式 

１０月１４日(火) 

１０月２１日(火) 

 

１１月 １日(土) 

１１月 ２日(日) 

１１月 ３日(月) 

１１月 ４日(火) 

１２月 ４・５日 

１２月２４日(水) 

１２月２５日(木) 

〜１月５日(月) 

１月 ６日(火) 

１月２２日(木) 

１月３０日(金) 

２月１２日(木) 

２月２６日(木) 

３月１９日(木) 

後期始業式 

新入学児童対象 

就学時健康診断 

スポーツ大会 (雨天順延） 

スポーツ大会予備日 

     〃 

１１月１日分、振替休日 

修学旅行 １泊２日 

冬季休業前、最終登校日 

冬季休業【冬休み】 

 

冬季休業明け、登校日 

授業参観、午前 

新１年生体験入学 

新１年生入学説明会 

卒業を祝う会 

修了式(午前) 

卒業式(午後) 


